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l l   Raquel Fernández. Lola More-

no es la candidata a la Alcaldía de 

Majadahonda por el Partido Popu-

lar. Nacida en Barcelona, hace 46 

años, vive desde hace más de 20 

en la Comunidad de Madrid. Licen-

ciada en Derecho y Diplomada en 

Ciencias Policiales, es de profesión  

Inspectora de Policía Nacional.  

Ha sido Jefa de la Unidad de Coor-

dinación contra la Violencia sobre 

la Mujer, en la Delegación del Go-

bierno en Madrid y profesora titu-

lar del Departamento Jurídico del 

Centro de Altos Estudios Policiales 

de la División de Formación y Per-

feccionamiento de la Policía Nacio-

nal. Además, ha ocupado cargos 

como consejera de Políticas So-

ciales y Familia; directora gerente 

de la Agencia para la Reeducación 

y Reinserción del Menor infractor 

y directora general de Humaniza-

ción y Atención al Paciente.

¿QUÉ ES LO PRIMERO QUE HARÍA SI ES 

ELEGIDA ALCALDESA?

Lo más inmediato es conocer de 

primera mano el estado del Ayun-

tamiento, y empezar a agilizar los 

temas, priorizando aquellos más 

importantes para los vecinos. Las 

instalaciones deportivas existen-

tes merecen una actualización in-

mediata, para estar a la altura de 

sus usuarios, y sin duda es uno 

de los asuntos prioritarios de las 

primeras semanas.

¿C UÁ L E S  S U P R OY EC TO PA R A 

MAJADAHONDA?

En pocas líneas es difícil resumir-

lo... pero básicamente impulsar 

Majadahonda. Tenemos que ha-

cer que la ciudad vuelva a ser el 

referente de la zona noroeste de 

la Comunidad de Madrid y para 

ello vamos a actuar en todos los 

ámbitos competenciales de un 

municipio.

¿QUÉ CAMBIARÁ EN EL MUNICIPIO?

Venimos con ‘ganas’. Ya lo dice 

nuestra presidenta Isabel Díaz 

Ayuso: ‘Ganas de Madrid con 

ganas’. Eso mismo pero aplica-

do a Majadahonda. Mi intención 

es que los ciudadanos perciban 

cambios tangibles en la ciudad en 

los primeros meses de mandato.

¿CUÁNTAS VIVIENDAS CON PROTECCIÓN 

PÚBLICA NECESITA MAJADAHONDA? 

¿ARCO DE PONIENTE ES CLAVE EN ESTE 

ASPECTO?

La vivienda es una competencia 

autonómica, pero en colabora-

Lola Moreno: “Tenemos que hacer que la ciudad vuelva a ser 
el referente de la zona noroeste de la Comunidad de Madrid”

Reclamar al Gobierno de España 

que actúe de manera inmediata 

en ella, como se comprometió. Y 

de momento, no ha hecho nada. 

No es una estación digna de Ma-

jadahonda, y es inadmisible la for-

ma de ‘mirar para otro lado’ del 

Ejecutivo de Pedro Sánchez en 

este asunto.

¿QUÉ INICIATIVAS PLANTEA PARA LOS 

JÓVENES? ¿Y PARA LOS MAYORES?

Sin entrar en detalle de muchas 

otras medidas, estoy orgullosa 

de proponer mi Plan Intergene-

racional Contra la Soledad No 

Deseada, que como su propio 

nombre indica, abarca a toda 

la sociedad. Será una estrate-

gia horizontal que aplique a to-

das las áreas de gobierno y que 

logre combatir la mayor lacra si-

lenciosa de nuestro siglo. Países 

como Reino Unido o Japón han 

llegado a tener un ministerio es-

pecí�co para este asunto, que 

tratándolo adecuadamente, lo-

gra reducir las depresiones, la 

salud mental, y mejorar en de-

�nitiva el estado vital de la po-

blación que lo padece.

¿Y PARA LAS FAMILIAS?

La conciliación de la vida perso-

nal, familiar y laboral será un eje 

horizontal en muchas de las polí-

ticas que queremos implementar, 

ya que es uno de los grandes retos 

diarios con el que se encuentran 

las familias actualmente.

¿CÓMO LES PRESENTA A LOS LECTORES 

DE EN PAPEL A LOS MIEMBROS DE SU 

CANDIDATURA?

Tengo un equipo excelente. Pero 

es que realmente es así. Estoy de-

seando que gobernemos y que 

los vecinos les vayan conocien-

do por sus hechos. No sólo son 

excelentes personas, son tam-

bién unos gestores increíbles en 

los que confío plenamente para 

que demos el impulso que nues-

tra ciudad se merece.

¿CON QUÉ PARTIDOS ESTARÍA DISPUESTA 

A PACTAR SI NO CONSIGUE LA MAYORÍA 

NECESARIA PARA SER ALCALDESA?

Yo no soy de bloques ni de líneas 

rojas, ya que creo en la política 

útil y de arrimar el hombro. Pero 

lo que pretendo es lograr una ma-

yoría su�ciente que nos permi-

ta gobernar en solitario para dar 

así respuesta directa y rápida a 

todas las necesidades de Maja-

dahonda.

Afortunadamente, los majariegos 

son muy deportistas. Y por ello, 

el deporte tendrá prioridad en el 

próximo mandato.

EN MATERIA FISCAL, ¿BAJARÁ LOS 

I M P U E S T O S ?  ¿ E S TA B L E C E R Á 

BONIFICACIONES?

Majadahonda es uno de los cin-

co municipios de toda España 

con los impuestos más bajos. 

Eso es fruto de una buena polí-

tica �scal que seguiremos incen-

tivando. En el programa electo-

ral llevo medidas detalladas en 

este aspecto que recomiendo 

leer, como las vinculadas a las 

familias numerosas y aquellas 

ligadas a la e�ciencia medioam-

biental.

¿MEJORARÁ LAS CONEXIONES POR 

CARRETERA? ¿CREE FACTIBLE LA 

LLEGADA DEL METRO LIGERO A 

MAJADAHONDA?

Instaremos a la Comunidad de 

Madrid a reformar la rotonda de 

la M-503 junto a la M-50, ya que 

todos somos coincidentes de que 

ahí tenemos un problema de trá�-

co que se ha de abordar. En cuan-

to al transporte público colectivo, 

apostamos por mejorar los servi-

cios actuales de autobuses para 

que tengan las menores frecuen-

cias de paso posibles y eso re-

dunde, de manera inmediata, en 

el bienestar y el ahorro de tiempo 

a los majariegos.

¿QUÉ HARÁ PARA QUE SE MEJORE LA 

ESTACIÓN DE CERCANÍAS?

ción con la Comunidad de Ma-

drid, queremos llegar a implemen-

tar 400 viviendas de protección 

pública, priorizando el acceso a 

los jóvenes de Majadahonda.

¿REVISARÁ EL PGOU? ¿EN CUÁNTOS 

HABITANTES CREE QUE DEBERÍA ESTAR 

EL TECHO POBLACIONAL?

El PGOU es un tema complejo 

que lleva años su modi�cación. 

No descarto nada, pero es algo 

que abordaremos cuando gobier-

ne mi equipo, que así lo espero.

No me planteo ‘techo poblacio-

nal’, pero sin duda un reto que te-

nemos es superar los 75.000 ha-

bitantes para que Majadahonda 

pase al escalón para ser consi-

derada  ‘gran ciudad’, lo cual su-

pondría muchas mejoras a nivel  

‘administración´.

¿RESPECTO AL  ZBE, QUÉ PLANTEA PARA 

SU PUESTA EN MARCHA?

Es una obligación que nos llega 

desde Bruselas, que abordaremos 

de la mano de expertos en la ma-

teria, y dentro del Plan Integral de 

Movilidad que llevo en mi progra-

ma electoral.

¿SON NECESARIAS MÁS PLAZAS 

EDUCATIVAS PÚBLICAS?

La educación es un asunto auto-

nómico y, desde el Ayuntamiento, 

trabajaremos de manera coordi-

nada y leal con el resto de admi-

nistraciones para lograr lo mejor 

para nuestros vecinos.

En el ámbito cultural, ¿necesita 

Majadahonda ampliar la oferta?

Todo es siempre mejorable, cla-

ro que sí. Y en ese aspecto va-

mos a trabajar, pero también es 

cierto que Majadahonda tiene la 

suerte de tener una intensa vida 

cultural.

¿EN CUANTO A HUERTA VIEJA?

Recientemente nos hemos reuni-

do con buena parte de los vecinos 

afectados y les hemos transmiti-

do nuestra posición, que es cla-

ra: en cuanto llegue a la Alcaldía, 

encargaré un informe técnico ac-

tualizado y concluyente para to-

mar la decisión sobre qué salida 

darle a la piscina de Huerta Vieja. 

Lo vamos a desbloquear, optan-

do por la mejor opción técnica y 

operativa, para que los vecinos 

cuenten con esa instalación a la 

mayor brevedad posible.

¿CUÁL ES SU PROYECTO PARA APOYAR 

LA PRÁCTICA DEL DEPORTE?

PP Majadahonda

La lista electoral de Lola More-

no está formada por 14 muje-

res y 13 hombres. En el núme-

ro dos figura el actual primer 

teniente de alcalde de Maja-

dahonda y portavoz del Grupo 

Popular en el Ayuntamiento, 

Ángel Alonso; mientras que en 

el número 3, tal y como avan-

zó En Papel, se encuentra la 

senadora Ana Camins. Cabe 

destacar que en el número 22 

figura el histórico jugador del 

Atlético de Madrid, Adelardo 

Rodríguez, un puesto “simbó-

lico” con el que los populares 

pretenden mostrar su “com-

promiso con el deporte”.

En la candidatura también es-

tán Raquel Monedero, Ignacio 

González, Nuria Wilde, Ramón 

Losada, Marina Arines, Raúl Te-

rrón, Diego López del Hierro, 

Laura Romero, Antonio Ro-

dríguez, María José Montón, 

Alejandro Núñez, Rocío Man-

zaneque, José Manuel Cotano, 

Marta Cano, Concepción Ruiz, 

Ana Mª Fernández Mallo, Pauli-

no Gala, Fuencisla Garcimartín, 

Vicente Jesús Martínez Ropero, 

Haidee Mónica Aguilar y el eu-

rodiputado Antonio López Istú-

riz. Los suplentes son Concep-

ción Gala y Gonzalo Aceituno.

EL EQUIPO
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A Tempo: mucho más que una escuela de 

música y movimiento en Majadahonda
l l  Living Majadahonda.  Hoy inau-

guro esta sección de ‘Living Ma-

jadahonda’ que ya presenté en el 

pasado número de ‘En Papel’  en-

trevistando a Alejandro Nebreda, 

el director de una escuela de mú-

sica mítica de Majadahonda y co-

nocida por todos. Se trata de “A 

Tempo” y la podéis encontrar en 

el Calle Hernán Cortes, 6. 

ALEJANDRO, ¿CUÁNTO TIEMPO LLEVA 

A TEMPO EN MAJADAHONDA?

Empezamos en 2006. Esto era an-

tes el Real Musical y lleva siendo 

una escuela de música y tienda de 

instrumentos desde el año 1981. 

Yo creo que es de los negocios 

más antiguos abiertos en Maja-

dahonda.

Nosotros cogimos el negocio en 

el año 2006 y llevamos aquí desde 

entonces. Empezamos con po-

cos alumnos, unos 100 hereda-

dos del Real Musical, y llegamos 

a tener más de 400. Ahora mismo 

estamos alrededor de los 300. La 

pandemia nos hizo bastante daño 

y ahora poco a poco estamos re-

cuperándonos. 

¿QUÉ HICISTEIS DURANTE LA PANDEMIA 

PARA CONTINUAR CON LAS CLASES?

La pandemia la salvamos con las 

clases online desde principios de 

marzo. Y también con la volun-

tad y la ayuda de muchos padres 

que decidieron seguir pagando las 

cuotas. Pero al siguiente curso, 

obviamente, las matrículas caye-

ron porque la gente tenía miedo y 

era difícil volver a engancharles.

¿QUÉ TIPO DE CLASES TENÉIS Y PARA 

QUÉ EDADES?

La gran mayoría de alumnos son 

niños y van a las clases de música 

y movimiento, desde los 3 hasta 

los 11 años. Y por supuesto, te-

nemos alumnos mayores y hasta 

gente con más de 70 años. 

¿QUÉ INSTRUMENTOS SE PUEDEN 

APRENDER EN A TEMPO?

Pues excepto el acordeón y algún 

otro, damos clases de todo tipo de 

instrumentos: violín, viola, violon-

chelo, batería, guitarra eléctrica, 

saxofón, fl auta travesera… y un 

largo etcétera. Aunque el grue-

so son los pianos y las guitarras, 

que son los instrumentos con más 

alumnos de la escuela. Pero ade-

más, hacemos audiciones en el 

salón de actos, tenemos un gru-

po de saxo, hacemos también 

exámenes de la Royal (ABRSM), 

que es una titulación ofi cial en el 

Reino Unido… así que es mucho 

más de lo que se ve a simple vis-

ta desde fuera.

¿Y CÓMO PUEDEN MATRICULARSE LOS 

ALUMNOS EN LA ESCUELA?

En la segunda quincena de mayo 

matriculamos a los antiguos alum-

nos que quieren continuar para el 

curso que viene y, a partir del 1 de 

junio, empezamos la admisión de 

los alumnos nuevos.

Pueden encontrar toda la infor-

mación en www.a-tempo.es, venir 

presencialmente a la escuela en 

la calle de Hernán Cortés, 6 don-

agua
con

   ahorra
aguaaguaagua

   ahorra   ahorra
aguaaguaagua

   ahorra

Todos los consejos de Isabel, la del 2.º en  

canaldeisabelsegunda.es/cuidamos-el-agua

la del
Isabel

Isabel vive en su 
comunidad, la de Madrid. 

Está tan comprometida 
con el cuidado del agua 

y del medioambiente 
que se ha propuesto 

concienciarnos a todos.

¿Te apuntas?

Cuidamos el agua

de les atenderemos encantados.

Ha sido un placer entrevistar a Ale-

jandro para este número y cono-

cer todo lo que hay detrás de A 

Tempo. Y si tú has conocido un 

sitio nuevo, no dudes en ponerte 

en contacto conmigo enwww.ins-

tagram.com/livingmajadahonda.

¡Nos leemos en el próximo nú-

mero!
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l l   Raquel Fernández. David Rodrí-

guez Cabrera es el candidato a la 

Alcaldía por el Partido Socialista. 

Concejal de la actual Corporación 

en el Ayuntamiento, es vecino de 

Majadahonda y tiene 46 años. Li-

cenciado en Ciencias de la Infor-

mación por la UCM, es también 

máster en Marketing Digital por 

la UCJC y posgrado en Comuni-

cación y Liderazgo político por la 

UAB. Desde 2012 ha desempeña-

do diferentes responsabilidades 

dentro del Grupo Municipal So-

cialista y en su ejecutiva.

¿QUÉ ES LO PRIMERO QUE HARÍA SI ES 

ELEGIDO ALCALDE?

Reparar la piscina de Huerta Vie-

ja y abrirla para el disfrute de to-

dos los vecinos y vecinas, activar 

la colaboración ciudadana con la 

convocatoria de todos los conse-

jos de participación y crear una 

o�cina de captación de fondos eu-

ropeos para transformar y moder-

nizar Majadahonda.

¿CUÁNTAS VIVIENDAS CON PROTECCIÓN 

PÚBLICA NECESITA MAJADAHONDA?

Actualmente tenemos 2.000 fa-

milias en lista de espera porque 

no se ha construido ni una sola vi-

vienda pública en 4 años. Muchos 

jóvenes y familias se están mar-

chando de Majadahonda porque 

no pueden pagar los disparatados 

precios del alquiler. Mi compromi-

so, cuando sea alcalde, es cons-

truir 1.000 viviendas públicas de 

calidad en alquiler a precios ase-

quibles para que ningún vecino 

o vecina se tenga que marchar 

jamás de Majadahonda por la in-

sensibilidad de los gobiernos del 

Partido Popular.

¿RESPECTO A LA PUESTA EN MARCHA 

DE UNA ZBE?

Las ciudades de más de 50.000 

habitantes tenemos la obligación 

de implantar Zonas de Bajas Emi-

siones que mejoren la calidad del 

aire y la salud de nuestros vecinos 

y vecinas. Mi apuesta va más allá, 

creando más zonas peatonales 

como en Madrid capital para el 

disfrute de los vecinos/as y el apo-

yo directo al comercio de proxi-

midad. Esta apuesta se engloba 

dentro de nuestro Plan de Rehabi-

litación Integral de la zona centro.

EN MATERIA FISCAL, ¿CUÁL ES SU 

PROPUESTA?

No subir ni un céntimo los impues-

tos ya que tenemos más de 70 

David Rodríguez Cabrera: “Tras décadas de parón 
vamos a transformar y modernizar Majadahonda”

ra preparada con fuerza, ilusión y 

muchas ganas de cambiar Maja-

dahonda para poner en marcha un 

Gobierno honesto, serio y e�caz, 

que haga posible la Majadahonda 

que merecemos.

¿ C O N Q U É PA R T I D O S E S TA R Í A 

DISPUESTO A PACTAR SI NO CONSIGUE 

LA MAYORÍA NECESARIA PARA SER 

ALCALDE?

Con partidos que crean en la par-

ticipación ciudadana y apuesten 

por la vivienda pública y servicios 

públicos de máxima calidad, con 

la remodelación de todas las insta-

laciones públicas: educativas, de-

portivas, culturales... y la creación 

de nuevos equipamientos de pri-

mer nivel para que Majadahonda 

pase del vagón de cola a liderar 

la zona noroeste.

en los accesos a la estación, ya 

que son competencia municipal 

y durante estos cuatro años no 

han hecho nada.

¿QUÉ INICIATIVAS PLANTEA PARA LOS 

JÓVENES?

Vivienda pública en alquiler a 

precios asequibles para que no 

tengan que marcharse de Maja-

dahonda, una nueva movilidad 

urbana sostenible, un bono de-

porte para disfrutar de todas las 

instalaciones deportivas de máxi-

ma calidad a precios reducidos, 

un plan de ocio alternativo con la 

apertura de edi�cios municipales 

(culturales y deportivos) en ho-

rario amplio durante los �nes de 

semana y un gobierno cercano 

y amable que escuche sus peti-

ciones y active mecanismos de 

participación para que, por ejem-

plo, se pueda votar y elegir con 

el uso de las nuevas tecnologías 

qué grupos musicales y DJ´s que-

remos que actúen en las �estas 

de Majadahonda.

¿Y PARA LOS MAYORES?

Lo primero, garantizar un trato 

digno y un envejecimiento activo 

con la puesta en marcha de un 

pionero proyecto de cohousing, 

la construcción de un nuevo cen-

tro de mayores, la recuperación 

del servicio de acompañamiento 

a mayores y la instalación de cir-

cuitos deportivos biosaludables y 

actividades deportivas gratuitas al 

aire libre en parques.

¿Y PARA LAS FAMILIAS?

Tenemos que poner el acento en 

la conciliación, habilitando ludo-

tecas gratuitas en edi�cios públi-

cos como el Ayuntamiento, Huer-

ta Vieja o la Casa de la Cultura ... 

Además, crear una programación 

mucho más rica y ambiciosa para 

la realización de actividades en 

familia: culturales, deportivas... Y, 

como apuesta estrella: la cons-

trucción de un gran anillo verde 

que cuente con carril bici, insta-

laciones deportivas que conecten 

con las escuelas infantiles, cole-

gios, institutos y polideportivos 

creando entornos escolares se-

guros y apostando por una nue-

va movilidad.

¿CÓMO LES PRESENTA A LOS LECTORES 

DE EN PAPEL A LOS MIEMBROS DE SU 

CANDIDATURA?

Una candidatura que aúna expe-

riencia y juventud, una candidatu-

millones de euros de superávit, 

de ahorro de todos los vecinos y 

vecinas, e incluir la progresividad 

en función de la renta en la tribu-

tación y las diferentes ordenanzas 

�scales para que las rentas más 

bajas se bene�cien de mayores 

rebajas �scales.

SOBRE EL CONTRATO DE LIMPIEZA Y 

RECOGIDA DE BASURAS, ¿CUÁLES 

DEBERÍAN SER LOS ASPECTOS A 

VA L O R A R  PA R A  R E A L I Z A R  L A 

ADJUDICACIÓN, TRAS LA PROPUESTA 

DE E XC LUSI Ó N DE L A M E SA DE 

CONTRATACIÓN?

Esta legislatura denunciamos 

ante la justicia que la fórmula 

empleada en la adjudicación de 

contratos deja demasiado peso 

a los criterios subjetivos en el 

proceso. Lo que ha ocurrido con 

este contrato, el más importante 

de la ciudad, es un ejemplo más 

de un desastre de gestión que 

nos ha llevado a la caducidad 

de muchos contratos, la perma-

nente celebración in extremis de 

comisiones y plenos extraordi-

narios o, como en este caso, a 

que no se adjudique el contrato 

de limpieza y estemos pagando 

facturas mes a mes a la ante-

rior concesionario. En este tipo 

de cuestiones es básico contar 

con un gran servicio de inspec-

ción que garantice que el dinero 

que pagamos todos los vecinos 

y vecinas revierta en una limpie-

za excelente de todas las zonas 

de la ciudad, actualmente no es 

así y la zona centro tiene graves 

problemas de suciedad y falta 

de limpieza.

¿MEJORARÁ LAS CONEXIONES POR 

CARRETERA?

Apuesto claramente por una nue-

va movilidad verde y sin atascos 

que acabe con la contaminación. 

Para ello, es necesario soterrar la 

rotonda de RENFE y la rotonda 

que da acceso a Roza Martín y 

Los Satélites, el incremento de las 

líneas y la frecuencia de los auto-

buses, la puesta en marcha de au-

tobuses lanzadera eléctricos que 

conecten con Madrid, la creación 

de un intercambiador de trans-

porte público junto a la estación 

de tren y la apuesta decidida por 

transporte alternativo no contami-

nante con la ampliación y cierre en 

anillo del carril bici y la creación 

de un servicio de préstamos de 

bicicletas y patinetes eléctricos.

¿PROPONE ALGUNA MEDIDA PARA 

MEJORAR LA SITUACIÓN DE LA ESTACIÓN 

DE CERCANÍAS?

Por supuesto, aunque vamos con 

retraso, la estación de Majadahon-

da está incluida en el Plan de Cer-

canías 2018-2025 y se va a aco-

meter su remodelación integral 

con una inversión superior a los 

4 millones de euros que va des-

de la mejora de la accesibilidad, a 

la reforma del aparcamiento, del 

edi�cio de viajeros, la iluminación, 

el mobiliario, la señalética... y des-

de el Ayuntamiento se va a aco-

meter la remodelación y elimina-

ción de barreras arquitectónicas 

PSOE Majadahonda

Rodríguez Cabrera agrupa su 

programa en torno a 10 “medi-

das estrella” para mejorar Maja-

dahonda, denominadas así: 1.Te 

escuchamos, tú decides: presu-

puestos participativos y consul-

tas vecinales. 2. Un futuro para 

que te quedes en Majadahonda, 

con la construcción de 1.000 vi-

viendas públicas en alquiler “a 

precios asequibles”. 3. Revitali-

zando el corazón de Majadahon-

da, mediante un plan integral de 

remodelación de la zona centro. 

4. Impulsamos el deporte, con la 

apertura “urgente” de Huerta Vie-

ja y la construcción de una gran 

ciudad deportiva. 5. Majadahon-

da verde, moderna y sin atascos: 

ciudad de los 15 minutos. 6. Ma-

jadahonda, ciudad joven. 7. Sin 

salud, no hay libertad, con mé-

dico de urgencias en el centro 

de salud Cerro del Aire, un ter-

cer Centro de Salud y nuevo cen-

tro de salud mental, ambulancia 

medicalizada y enfermera esco-

lar. 8. Envejecimiento activo: dig-

nidad para nuestros mayores. 9. 

Majadahonda 3.0, creando suelo 

industrial para un polígono tec-

nológico. 10. Cultura en primera 

fila, con un nuevo centro cultural 

con auditorio y espacios para las 

escuelas municipales.

MEDIDAS ESTRELLA
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Eva Sáenz de Pipaón: “Ciudadanos tiene un 
equipo preparado y dispuesto a gobernar”

Mercedes Pedreira propone “avanzar ya”

l l  Raquel Fernández. Eva Sáe-

nz de Pipaón es la candidata a la 

Alcaldía por Ciudadanos. Nacida 

en Madrid hace 50 años, es veci-

na de Majadahonda desde hace 

12. Es jurista de profesión, licen-

ciada en Derecho por la UCM y 

actualmente trabaja con el Gru-

po Municipal Ciudadanos en el 

Ayuntamiento.

¿QUÉ ES LO PRIMERO QUE HARÍA SI ES 

ELEGIDA ALCALDESA?

Si soy elegida alcaldesa, lo pri-

mero que voy a hacer es agrade-

cer a los ciudadanos la con�anza 

que han depositado en mí. Des-

de luego de corazón, pero tam-

bién quiero que desde el primer 

día noten que las cosas empie-

zan a mejorar en Majadahonda. 

Y por eso abriré el Ayuntamiento 

a los ciudadanos, para que sien-

tan que allí está su casa y que su 

alcaldesa está a su servicio. Ade-

más, me volveré a reunir con to-

das las asociaciones y colectivos 

de Majadahonda con las que es-

tamos hablando estos días, para 

empezar a trabajar juntos en el 

futuro de Majadahonda desarro-

llando las propuestas de nuestro 

programa electoral.

¿PONDRÁ EN MARCHA MEDIDAS PARA 

CONSTRUIR VIVIENDA PROTEGIDA?

Vivimos en una ciudad residen-

cial. Un modelo de ciudad que 

nos gusta a los majariegos pero, 

¿en qué cabeza cabe una ciu-

dad residencial que no tiene vi-

vienda? Junto a otras zonas más 

alejadas del núcleo urbano que 

están en desarrollo (Los Satélites 

y Roza Martín), Arco de Ponien-

te es clave para la construcción 

de vivienda y además es funda-

mental para el desarrollo urbano 

de Majadahonda.

SOBRE HUERTA VIEJA, ¿CUÁL ES SU 

PROPUESTA?

Desde el primer momento nos 

hemos mostrado en contra de la 

opción de demoler, ya que exis-

tían dos informes técnicos que 

avalaban su reparación. De ha-

berse hecho así, ahora mismo 

Huerta Vieja ya estaría reparado 

y en funcionamiento.

En todo caso, el despropósito de 

Huerta Vieja ha puesto de ma-

ni�esto la necesidad de contar 

con otra piscina pública y cu-

bierta que dé servicio tanto a los 

ciudadanos que quieren nadar 

como a los clubes y escuelas de 

Majadahonda.

¿QUÉ MEDIDAS PROPONE PARA LOS 

JÓVENES?

Los jóvenes necesitan alter-

nativas de ocio saludables y la 

primera medida es el deporte. 

Junto a la construcción, man-

tenimiento y apoyo a clubes y 

escuelas, tenemos la �rme in-

tención de tener instalaciones 

deportivas al aire libre en todos 

los parques de la ciudad y un 

gran polideportivo al aire libre 

que incluya pista de skate.

¿PARA LOS MAYORES?

Mejorar y ampliar las instalacio-

nes del centro de mayores Reina 

Sofía, haciéndolo más conforta-

ble. También vamos a ampliar 

el catálogo de actividades cul-

turales y excursiones, y desde 

luego queremos implantar una 

estrategia para luchar contra la 

soledad no deseada.

¿PARA LAS FAMILIAS?

Todo nuestro programa electoral 

gira en torno a las familias, porque 

todas nuestras propuestas están 

dirigidas a favorecer su bienestar.

¿CÓMO PRESENTA A LOS MIEMBROS 

DE SU CANDIDATURA?

Ciudadanos Majadahonda tiene 

un equipo preparado y dispuesto 

a gobernar. Formado por perso-

nas que conocen bien el Ayunta-

miento tras su experiencia como 

concejales de oposición, pero 

también con vida laboral fuera 

de la política.

l l   Raquel Fernández.  Merce-

des Pedreira es la candidata de 

Centristas Majadahonda. Con-

cejal Centrista de 1999 a 2019, 

es funcionaria y vive en Maja-

dahonda desde hace 40 años.

¿QUÉ ES LO PRIMERO QUE HARÍA SI ES 

ELEGIDA ALCALDESA?

Reunirme con las fuerzas polí-

ticas y con todos los trabajado-

res municipales para conocer la 

situación real del Ayuntamiento.

Arreglaría Huerta Vieja y todas 

las infraestructuras susceptibles 

de arreglarse, de acuerdo con 

los informes técnicos, e iríamos 

acometiendo todo lo que queda 

por hacer, que es mucho, en las 

distintas concejalías.

Creo que Majadahonda se ha 

quedado atrás, ha perdido el 

tren de la excelencia, tiene las 

mismas infraestructuras de hace 

40 años, cuando éramos 15.000 

vecinos y ahora rondamos los 

74.000 y no ha sido por falta de 

dinero, sino por falta de iniciati-

va y trabajo e�ciente. Faltan in-

fraestructuras culturales, depor-

tivas y sociales. Que es urgente 

construir.

Hay mucho por hacer, no pode-

mos esperar a que los candida-

tos conozcan el municipio y el 

funcionamiento del Ayuntamien-

to. Hacen falta personas con ex-

periencia en la Administración 

municipal que tengan claro lo 

que hay que hacer ya.

¿CUÁL ES SU PROPUESTA PARA LOS 

JÓVENES?

Abrir los colegios después de 

las horas lectivas y los fines 

de semana para poder practi-

car deporte en sus instalacio-

nes, contando con un Conserje 

y de acuerdo con las AMPAS y 

el Consejo Escolar, que funcio-

naría de forma inmediata.

Ayuda psicológica para el que 

la necesite.

¿PARA LOS MAYORES?

Promover la construcción de vi-

viendas tuteladas para mayores 

en la parcela que conseguimos 

desafectar hace años.

Destinar la actual Casa de la 

Cultura a centro de día, previa 

construcción, en un solar de la 

Avenida de España de un gran 

centro cultural.

¿PARA LAS FAMILIAS?

Acordar con la Comunidad de 

Madrid reponer el servicio de ur-

gencias nocturno y de �nes de 

semana, en el centro de atención 

primaria del Cerro del Aire, dotán-

dolo de médico y si fuese nece-

sario a cargo del municipio, como 

en otras localidades de alrededor.

¿PARA MEJORAR EL TRÁFICO Y EL 

TRANSPORTE PÚBLICO?

Un intercambiador en el parking 

exterior de la Renfe.

Llegar a un acuerdo con Adif 

para que arregle, de una vez 

por todas, los accesos a la es-

tación y el parking cubierto que 

está muy abandonado.

Instar a la C. de Madrid para que 

haga el soterramiento, para des-

congestionar la rotonda de Bri-

coMart. 

Negociar con el Consorcio la 

mejora del transporte público.

¿CÓMO PRESENTA A LOS INTEGRANTES 

DE SU LISTA?

Una lista integrada por vecinos 

de nuestro municipio, preocu-

pados por la deriva que ha to-

mado nuestra ciudad, que se ha 

ido quedando atrás con respec-

to a todas las ciudades que nos 

rodean, honestos, con distintas 

sensibilidades, pero dispuestos 

a trabajar honradamente para 

llevar a nuestra ciudad al lugar 

que merece. Con su vida profe-

sional resuelta y que todos pue-

den vivir de su trabajo, al margen 

del Ayuntamiento.

Esperemos que los vecinos 

estén dispuestos a cambiar, 

a apostar por un partido local 

de centro moderado y con ex-

periencia municipal. Les pro-

metemos que no les defrau-

daremos.
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l l   Raquel Fernández. Daniel Pérez 

es el candidato de Más Madrid-Iz-

quierda Unida, tras el acuerdo de 

coalición alcanzado por las dos 

formaciones, en el que Lola Sán-

chez  fi gura como número dos en 

la lista.

Si es designado alcalde, lo prime-

ro que hará es cambiar “el mode-

lo de ciudad” para “pasar de un 

desarrollo urbanístico especulati-

vo, que no ha tenido en cuenta las 

necesidades sociales y por tanto 

cuenta con unos servicios públi-

cos muy defi cientes, a un mode-

lo de ciudad sostenible, con unos 

servicios públicos de calidad, con 

vivienda pública a precios asequi-

bles para que los jóvenes no ten-

gan que abandonar nuestra ciudad 

para poder emanciparse”.

Asegura que impulsará una “políti-

ca integral de juventud”. Para ma-

yores y familias, la atención pasa 

por “disponer de unos servicios 

sociales públicos, de proximidad 

y de calidad, con un presupuesto 

adecuado para poder responder a 

las necesidades reales y con una 

plantilla reforzada”.

En el ámbito educativo, cesión 

de suelo a la Comunidad para un 

I.E.S. en el Valle de la Oliva, y un 

plan integral de reformas y acon-

dicionamiento de los centros es-

colares de competencia municipal. 

También, un Plan de Caminos y 

Daniel Pérez apuesta por una ciudad 

con servicios públicos de calidad

Entornos Escolares Seguros y Sa-

ludables, creando Zonas de Baja 

Emisión (ZBE) en sus alrededores.

Sobre Huerta Vieja, destaca que 

apoyan la restauración del poli-

deportivo y la “gestión directa del 

mismo”, así como “búsqueda de 

fórmulas para la remunicipaliza-

ción de las instalaciones depor-

tivas privatizadas”.

l l   Raquel Fernández. José Rodrí-

guez Cuadrado es el candidato de 

Vox a la Alcaldía de Majadahonda. 

Si es elegido alcalde, lo primero que 

hará será construir “pistas depor-

tivas de libre acceso por toda la 

ciudad” ya que “el deporte lleva 

demasiado tiempo abandonado 

en Majadahonda”.

En cuanto a vivienda pública, expli-

ca que el Consistorio “debe cons-

truir las 200 viviendas sociales que 

no se han hecho esta Legislatura, 

y además debe promover el desa-

rrollo de Arco de Poniente, donde 

habrá mucha vivienda protegida. 

Hay que construir en Majadahon-

da para que los jóvenes puedan 

quedarse en nuestro municipio”.

Por otra parte, descarta la creación 

de una Zona de Bajas Emisiones 

(ZBE), ya que “signifi ca coartar la 

libertad y perjudicarían enorme-

mente a nuestros comerciantes. 

La Gran Vía es nuestra zona de 

bajas emisiones, no hay que ha-

cer nada más”.

Rodríguez anuncia que goberna-

rá con “perspectiva de familia”. 

“Nuestro enfoque estará orientado 

hacia las familias. Debemos seguir 

bajando los impuestos, mejorando 

la educación en las competencias 

del Ayuntamiento, mejoraremos 

el deporte infantil y juvenil, con-

tinuaremos con el cheque bebé, 

impulsaremos espacios para que 

las familias puedan vivir y disfru-

tar: parques, ludotecas...”, explica.

Para mayores y jóvenes propone 

mejorar las instalaciones deporti-

vas y “reabrir” la piscina municipal 

de Huerta Vieja.

Impuestos y 
familia, ejes 
de Cuadrado
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El 28M y los arribistas de la política

Este domingo se celebran las 
elecciones autonómicas y mu-
nicipales en las que millones de 
españoles estamos llamados a 
las urnas.  En Papel ha prepara-
do un número especial que sale 
a las calles en la última semana 
de campaña con las entrevistas 
a los principales candidatos. Tres 
de los cuatro partidos con repre-
sentación en el Ayuntamiento 
de Majadahonda lo cambian. La 
campanada la dio el PP, que des-
cabalgó a José Luis Álvarez Us-
tarroz en favor de Lola Moreno. 
Moreno ha estado más de dos 
meses conociendo la ciudad y sus 
problemas. Las encuestas le dan 
ganadora, pero el (por) cuánto es 
lo que sabremos este domingo. 
En el PSOE hay continuidad, con 
David Rodríguez Cabrera al fren-
te de una lista que ya no encabe-
za Manuel Fort. Su conocimiento 

de la ciudad le ayuda en su pri-
mera campaña como jefe de fi -
las. Eva Sáenz de Pipaón se ha 
multiplicado para conseguir que 
Ciudadanos siga dentro del Ayun-
tamiento después del 28M, des-
pués de haber dado un paso al 
frente valiente para concurrir a las 
elecciones. Sólo Vox repite can-
didato con José Rodríguez Cua-
drado. Estas cuatro formaciones 
miran de reojo a Centristas Ma-
jadahonda y a la coalición de Iz-
quierda Unida y Más Madrid, que 
esta legislatura han estado fuera 
de la política municipal, pero que 
no son unos desconocidos. Sí lo 
son las otras dos formaciones que 

concurren a estas elecciones: Po-
demos y Vecinos. 

En la Comunidad de Madrid, lo 
que se decide es el margen de 
la victoria de Isabel Díaz Ayuso y 
si el liderazgo de la oposición se 
quedará en manos de Más Ma-
drid, como parece, o el PSOE re-
cuperará su lugar. Juan Lobato 
ha apostado por un perfi l insti-
tucional, frente al cuerpo a cuer-
po contra Ayuso que eligieron 
las candidatas a la izquierda del 
PSOE, Mónica García y Alejan-
dra Jacinto.     

Los ciudadanos debemos ir a 
votar. Votar la sanidad, la educa-
ción, la formación, la fi scalidad, 
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la vivienda, las infraestructuras, 
el transporte, el medioambiente y 
las instalaciones deportivas que 
queremos. Los partidos tendrán 
que negociar los pactos de go-
bierno y es nuestro deber exigir-
les que negocien poniendo en el 
centro al ciudadano. El fi n no jus-
tifi ca los medios, como los me-
dios tampoco justifi can el fi n de 
hacerse con el poder. Reclama-
mos pactos sensatos que aglu-
tinen y que no excluyan. Pactos 
con partidos constitucionalistas 
que cuidan las Instituciones y no 
con aquellos que defi enden polí-
ticas populistas, que no tienen un 
programa realizable y que hacen 
política pensando en el eslogan, 
en la frase redonda, pero hueca 
y en la tergiversación de datos o 
cifras. No demos cabida a los arri-
bistas de la política en nuestras 
instituciones.     

El vacío
Acabó la campaña electoral con dos 
niñas muertas en Oviedo. Se preci-
pitaron al vacío. Alexandra y Anas-
tasia. Doce años. La noticia ocupó 
espacio en los medios de comuni-
cación y en las conversaciones, sal-
vo en la conversación política, esa 
barra de bar cada vez más alejada 
de su público. Quizá los periodistas 
también tengamos nuestra dosis de 
responsabilidad. Damos más conti-
nuidad al balconing de extranjeros 
en Mallorca que a las ventanas de 
nuestros edifi cios. 

De tanto decirlo nos vamos a abu-
rrir de escucharlo. Pero da igual: 
hay que repetirlo cien veces más. 
(Al día). 

Los datos son tozudos. En los úl-
timos años, la media de suicidios 
de menores de edad es de dos al 
mes, veinticuatro al año. Una barba-
ridad. Sabemos las causas -acoso 
escolar, baja autoestima, hogares 
confl ictivos- que se multiplican has-
ta el infi nito con las redes sociales. 
Lo cuenta siempre el psicólogo y 
ex defensor del menor de Madrid, 
Javier Urra, que detecta, además, 
un contagio emocional entre nues-
tros niños. Da pavor. 

¿Qué hacemos? Desde que Íñigo 
Errejón habló de salud mental los 
responsables públicos buscan so-
luciones, pero no tienen otra que no 
sea tirar de chequera para ofrecer a 

los ciudadanos cobertura sanitaria, 
es decir, psicólogos y psiquiatras. 
Está bien que así sea, pero nadie se 
atreve a coger el toro por los cuer-
nos en los colegios, por ejemplo, 
donde nuestros niños pasan el 50% 
de su tiempo. Confi eso que hubiera 
votado con gusto a quien hubiera 
hecho de este asunto la prioridad 
de su gobierno. También a quien 
hubiera colocado a la juventud en el 
centro de sus políticas porque sólo 
se acuerdan de ellos para pedirles 
el voto o, directamente, comprár-
selo con subvenciones sin ofrecer 
alternativas profesionales o salvo-
conductos que los liberen de las 
cadenas de su tiempo.

Sonsoles Ónega
Periodista de Atresmedia

“EL SUICIDIO 
INFANTIL ES LA 

VERDADERA 
EPIDEMIA DEL 

SIGLO XXI”
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CliDrive y CliBrain, la 
inteligencia artifi cial 
que rentabiliza tu 
coche y tu empresa

Vidas Prime, una 
apuesta para 
cambiar el modelo 
sanitario

l l  Marcos Yebra. Pablo Molina 

protagoniza un nuevo Martes del 

Emprendimiento patrocinado por 

Iberdrola.

Ver tu coche como un activo 

más, como puede ser una vivien-

da, y poder conseguir dinero gra-

cias a él, pero sin necesidad de 

venderlo o alquilarlo, es el nove-

doso servicio que ofrece CarMi-

ning. Pablo Molina, cofundador 

de esta startup, presentaba esta 

alternativa para conseguir liqui-

dez en el Martes del Emprende-

dor del Instituto de Emprendi-

miento Avanzado, patrocinado 

por Iberdrola.

Financiar la compra de un coche, 

o “hipotecarlo” para conseguir li-

quidez, se basa siempre en pro-

cesos tradicionales y lentos. Car-

Mining, a través de su plataforma 

online CliDrive, aplica inteligencia 

artifi cial para agilizar el proceso.

El objetivo es “aumentar la ren-

tabilidad económica de los co-

ches para sus conductores”. En 

tan solo diez minutos se puede 

acceder a un sistema de fi rma 

online. El sistema calcula la can-

tidad máxima que se puede soli-

citar, en base al vehículo que se 

ofrece y la situación económica 

del cliente. 

Pablo Molina presentó otro nuevo 

proyecto, CliBrain, también ba-

sado en la inteligencia artifi cial, 

y que es una herramienta al ser-

vicio de las empresas para ofre-

cer infi nidad de soluciones en un 

proceso similar al Chat GPT. Este 

servicio, hasta el momento gra-

tuito, pretende aumentar la pro-

ductividad de las empresas en 

procesos tan habituales como un 

plan de marketing o un plan de 

negocios.

l l  Marcos Yebra.  El Instituto de 

Emprendimiento Avanzado ha 

acogido un nuevo Martes del 

Emprendimiento, patrocinado 

por Iberdrola, centrado en el sec-

tor salud. Miguel Goyanes, co-

fundador de VidasPrime, ha pre-

sentado un proyecto que quiere 

transformar el modelo sanitario 

privado actual a partir de las ne-

cesidades conjuntas del doctor y 

del paciente. El objetivo es ofre-

cer nuevas soluciones que sean 

má s efi cientes y satisfactorias sin 

ser un servicio de telemedicina.

El cliente potencial de VidasPri-

me es el médico. La plataforma 

pone a su disposición solucio-

nes relacionadas con el marke-

ting digital, el SEO, la redacción, 

la imagen de marca o la página 

web personal, habiendo llega-

do a desarrollar su propio CMS 

(gestor de contenido web) con 

el fi n de potenciar la visibilidad 

de estos profesionales en inter-

net y redes sociales, pudiendo 

así captar más clientes. La he-

rramienta pone en contacto al 

paciente con el facultativo que 

más se ajusta a sus necesidades,  

ahorrando tiempo al profesional 

en numerosas gestiones que a 

la vez aumenta su cartera de pa-

cientes. La empresa cobra a los 

profesionales médicos una tarifa 

mensual o un porcentaje del tra-

tamiento o intervención quirúrgi-

ca, si es el caso. La empresa si-

gue el lema  ‘patient fi rst’ porque 

el benefi cio para el paciente tam-

bién es indudable. Consigue en 

tiempo récord el especialista que 

necesita con el sello de garantía 

de VidasPrime. Las búsquedas 

online diarias sobre especialistas 

superan los 18 millones.

‘Delivery’, ‘in vitro’ y un chatbot muy humano 

en el tercer foro de Knack Business Angels

l l  Marcos Yebra. El Instituto de 

Emprendimiento Avanzado or-

ganizó la tercera ronda de fi nan-

ciación de proyectos de empren-

dimiento que organiza su fi lial, 

Knack Business Angels (KBA). 

Una cita dedicada a la memoria 

del pintor y estrecho colabora-

dor de esta escuela de negocios, 

Manuel Jiménez.

Fernando Navarro, director de 

KBA, ha revelado en la presen-

tación del encuentro que tan solo 

seis meses después del lanza-

miento de esta fi rma que analiza 

e invierte en proyectos de em-

prendimiento están recibiendo 

una media de diez propuestas 

mensuales.

Este mes ha sido la puesta de 

largo de un proyecto del sector 

salud, que eleva exponencial-

mente el éxito de quedarse em-

barazada mediante la fecunda-

ción ‘in vitro’. Manina Medtech 

ha desarrollado un instrumento 

que permite “de forma precisa, 

no invasiva e inmediata” infor-

mar del mejor momento en el 

que transferir los embriones al 

útero para garantizar mejor el 

embarazo. 

David Vallés ha presentado 

Ordatic, que es el instrumen-

to que permite al sector de la 

hostelería gestionar todas las 

plataformas de ‘delivery’ des-

de la TPV para ahorrar tiempo, 

espacio y evitar errores en los 

pedidos. Ordatic, según dice 

Vallés, “es una app que no hay 

que descargar porque la tiene 

todo el mundo y no hace falta 

rellenar formularios para hacer 

el pedido”.

La ronda de fi nanciación ha ter-

minado con la demostración de 

los excelentes resultados que 

arroja el entrenamiento con in-

teligencia artifi cial.  Linguistic 

Factory es el proyecto que coor-

dina David Fernández para que 

los chatbot sean más efi cientes 

que los lifechat actuales. El pri-

mer cliente de Linguistic Factory 

fue Inditex y eso les ha permitido 

dar un salto de gigante para ha-

cer números de impresión con 

unos benefi cios de 700.000 eu-

ros en los dos primeros años. Se 

encuentran en campos como el 

del turismo o el de la seguridad,  

por ejemplo.

KBA YA ESTÁ ANALIZANDO 

DIEZ PROYECTOS DE 

EMPRENDIMIENTO 

MENSUALES

VOTA
Ciudadanos

CANDIDATA A LA ALCALDÍA

 Eva Sáenz de Pipaón

#MajadahondaPrimero 
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l l   Marcos Yebra.

LA GRAN MAYORÍA DE ENCUESTAS 

ARROJAN UN RESULTADO MUY SIMILAR 

A LAS PASADAS ELECCIONES, CON MÁS 

MADRID COMO PRINCIPAL FUERZA DE 

LA OPOSICIÓN, POR DELANTE DEL PSOE 

¿CÓMO AFRONTA UNA ELECCIONES EN 

LAS QUE SE ESPERA QUE SEA LA FUERZA 

QUE LIDERE LA IZQUIERDA?

Llegamos a estas elecciones con 

los deberes hechos y la ciuda-

danía madrileña lo sabe. En es-

tos años hemos pasado de ser la 

oposición rigurosa y contunden-

te al Partido Popular a represen-

tar la única alternativa al gobier-

no de Ayuso. 

¿ES UN MOMENTO DIFÍCIL PARA HACER 

POLÍTICA EN MADRID?

Ante las di�cultades nos crece-

mos. En un momento de despres-

tigio de la política, porque algunos 

la manosean y pretenden redu-

cirla al ruido, el zasca y el insulto, 

desde Más Madrid

apostamos por política como la 

mejor herramienta transformado-

ra para mejorar nuestras vidas.

¿QUÉ NECESIDADES MÁS ACUCIANTES 

TIENE LA COMUNIDAD DE MADRID 

SEGÚN USTED? Y ¿QUÉ MEDIDAS 

TOMARÍA AL RESPECTO SI LLEGA AL 

GOBIERNO?

La Comunidad de Madrid vive una 

crisis sanitaria sin precedentes, 

una emergencia habitacional que 

afecta especialmente a los jóve-

nes que no pueden acceder a una 

vivienda y una ralentización de la 

creación de empleo que reclama 

un cambio del modelo productivo 

de nuestra región.

LA SANIDAD HA SIDO UNO DE LOS 

PILARES DE SU CARRERA EN LA POLÍTICA 

Y FUERA DE ELLA, EL GOBIERNO DEL PP 

ASUME QUE EXISTEN PROBLEMAS CON 

LA SANIDAD, PERO LOS ACHACA A UN 

P R O B L E M A  N AC I O N A L  ¿ C Ó M O 

REVERTIRÍA ESTA SITUACIÓN?

Conozco la Sanidad madrileña 

como la palma de la mano con 

la que llevo anestesiando más de 

veinte años en el Hospital 12 de 

Octubre y arreglarla es mi máxi-

ma prioridad.

Tenemos un plan para que la joya 

de la corona vuelva a brillar, para 

que la sanidad pública madrileña 

vuelva a funcionar. Vamos a in-

vertir 6.100 millones de euros en 

los próximos cuatro años y refor-

zar la atención primaria con 800 

médicos, 1.100 enfermeras y 175 

pediatras. Además, me compro-

Mónica García, Más Madrid: “la Sanidad es el corazón de 
nuestro estado de bienestar, la Educación es el esqueleto”

la Comunidad de Madrid y refor-

zar las plantillas para asegurar el 

cuidado de las personas mayores 

y las buenas condiciones de los 

trabajadores.

TRAS LAS ELECCIONES, ¿INTENTARÍA 

FORMAR UN GOBIERNO DE IZQUIERDAS 

BUSCANDO EL APOYO SOCIALISTA SI 

LOS NÚMEROS SUMARAN? ¿QUÉ OTROS 

PACTOS SE PODRÍA PLANTEAR?

Sin duda. Encabezar el primer 

Gobierno progresista de Madrid 

en décadas será un orgullo y una 

enorme responsabilidad que asu-

miré pactando con el resto de 

fuerzas progresistas.

Más Madrid ha demostrado es-

tos años la capacidad de diálogo 

y acuerdo poniendo en el centro 

siempre los problemas cotidianos 

de los madrileños.

LA PRESIDENTA DÍAZ AYUSO HA 

AFIRMADO QUE PRETENDE NO APLICAR 

LA NUEVA LEY DE VIVIENDA, ¿CUÁL ES 

SU POSICIÓN AL RESPECTO? ¿LA 

SOLUCIÓN ESTÁ EN PONER UN LÍMITE 

A LOS PRECIOS O EN OFRECER AYUDAS 

AL ALQUILER? ¿QUÉ MEDIDAS TOMARÍA 

A NIVEL AUTONÓMICO?

Mi posición es nítida: la Comu-

nidad de Madrid necesita la Ley 

de Vivienda para que la emanci-

pación de los jóvenes deje de ser 

una utopía, para que el alquiler y 

la hipoteca no se coman la mi-

tad de los sueldos y para que se 

haga efectivo el artículo 47 de la 

Constitución.

Estamos ante un problema muy 

grave y la solución debe ser inte-

gral: hace falta aumentar el par-

que público de vivienda, regu-

lar los precios de los alquileres 

y ayudar a la rehabilitación de 

viviendas. Impulsaremos 8.000 

viviendas asequibles y de cali-

dad con alquileres entre 300€ y 

600€, para avanzar hacia una re-

gión donde la vivienda sea más 

accesible.

GRAN PARTE DEL EMPLEO EN LA 

COMUNIDAD DE MADRID ES PRECARIO, 

Y PARECE UNA SITUACIÓN FIRMEMENTE 

ASENTADA ¿ES POSIBLE MEJORAR LA 

CALIDAD DEL EMPLEO? ¿CÓMO?

Hace poco propusimos un conta-

dor de horas, similar al tacógrafo 

de los camioneros, para combatir 

la precariedad de los camareros 

y evitar abusos y horas extras no 

pagadas. Es sólo un ejemplo de 

cómo la Comunidad de Madrid 

debe velar por mejorar la situa-

ción de los trabajadores al tiempo 

que fomenta la competitividad de 

nuestras empresas.

LAS RESIDENCIAS SON UNA DE LAS 

MAYORES PREOCUPACIONES DE MÁS 

MADRID DESDE LA OPOSICIÓN, MÁS 

ALLÁ DE LOS FALLECIDOS DURANTE LA 

PANDEMIA, LA SITUACIÓN POR EJEMPLO 

DE UN ANCIANO QUE TRAS INGRESAR 

EN UNA RESIDENCIA PÚBLICA ADELGAZÓ 

14 KG Y SITUACIONES SIMILARES, 

PREOCUPAN A MUCHAS ASOCIACIONES 

¿CÓMO LE DARÍAN UN VUELCO A ESTA 

SITUACIÓN?

Para garantizar el bienestar y la 

atención de las personas mayo-

res, desde Más Madrid propone-

mos la creación de residencias de 

proximidad en cada barrio, que 

la Agencia Madrileña de Atención 

Social (AMAS) asuma de forma 

directa el servicio de alimenta-

ción de la red de residencias de 

meto a que las listas de espera se 

reduzcan un 40% antes de que 

acabe el año 2023 y a aumentar 

los recursos para la salud mental.

¿ Q U É  M E D I D A S  E N  C U A N T O  A 

EDUCACIÓN PROPONE PARA ESTA 

NUEVA LEGISLATURA?

Si la Sanidad es el corazón de 

nuestro estado de bienestar, la 

Educación es el esqueleto. Por 

eso queremos poner en marcha 

una revolución educativa bajando 

las ratios, y contratando a 10.000 

docentes para lograrlo.

La adaptación de los centros edu-

cativos al cambio climático a tra-

vés de la instalación de placas so-

lares de los tejados para producir 

energía limpia y ahorrar dinero, re-

naturalizando los patios para ba-

jar la temperatura, rehabilitando 

y climatizando los centros para 

mejorar el confort y paci�cando 

los entornos escolares. 

Acompañando a estas medidas, 

vamos a crear comedores univer-

sales y gratuitos para todos los 

alumnos de 3 a 12 años y refor-

zar los recursos de salud mental 

asegurando psicólogos, orienta-

dores y protocolos ante suicidios 

y autolesiones.

¿TIENE ALGUNA IDEA DIRIGIDA A ATRAER 

EL EMPRENDIMIENTO Y LA NUEVA 

INDUSTRIA A MADRID?

Hemos elaborado, junto a más de 

200 empresas, expertos y acadé-

micos, el plan más ambicioso en 

materia industrial de la Comuni-

dad de Madrid. 

NUESTRO PROYECTO 

ES CAPAZ DE GENERAR 

50.000 EMPLEOS 

VERDES Y ATRAER MÁS 

DE 10.000 MILLONES DE 

INVERSIÓN PÚBLICO-

PRIVADA

El plan se basa en 7 polos dis-

tribuidos por toda la región para 

asegurar el equilibrio territorial. 

Desde la industria farmacéutica 

hasta la agroecología pasando 

por la electri�cación de vehícu-

los y la rehabilitación de vivien-

da y reciclaje de materiales de 

construcción.

LOS TRANSPORTES MÁS ALLÁ DEL 

CENTRO, SOBRE TODO A CIUDADES 

COMO MAJADAHONDA, POZUELO, LAS 

R O Z A S …  E S T Á N  M A R C A D O S 

FRECUENTEMENTE POR RETRASOS, 

AVERÍAS… SOBRE TODO EN LA RED DE 

C E R C A N Í A S .  ¿ T I E N E  A L G U N A 

PROPUE STA PAR A ME JOR AR L A 

CONEXIÓN DE ESTAS CIUDADES CON 

EL RESTO DE LA COMUNIDAD?

Proponemos crear 74 nuevas lí-

neas de autobuses interurbanos, 

44 de ellas de alta velocidad, para 

romper la radialidad y conectar 

las comarcas sin necesidad de 

pasar por Madrid. Para fomentar 

la movilidad sostenible, construi-

remos también 8 intercambiado-

res comarcales y pondremos en 

marcha un sistema de BiciMad 

regional.

Las propuestas de 
Más Madrid
A N T E S  D E  T E R M I N A R  L A 

ENTREVISTA, PREGUNTAMOS A LA 

CANDIDATA DE MÁS MADRID, A LAS 

ELECCIONES AUTONÓMICAS, 

M Ó N I C A  G A R C Í A ,  P O R 

MAJADAHONDA, Y TODOS LOS 

P R O B L E M A S  Q U E  L L E V A 

ACARREANDO EL MUNICIPIO LOS 

ÚLTIMOS AÑOS, ¿TIENE ALGUNA 

MEDIDA ESPECÍFICA?

El paquete de políticas 

que he mencionado an-

teriormente, relativas a 

mejorar la calidad educa-

tiva, la red de transportes 

o el tejido industrial de la 

región, redundará en un 

mayor bienestar en Maja-

dahonda.

Además, como medidas 

específicas podríamos 

hablar de la rehabilita-

ción del Centro de Aten-

ción Primaria del Cerro 

del Aire, la construcción 

de un nuevo centro depor-

tivo, la puesta en marcha 

de un plan de movilidad 

ciclista para Majadahonda 

o la reforma y ampliación 

del centro de salud men-

tal que atiende a vecinos 

y vecinas de múltiples mu-

nicipios.

¿Y PARA MAJADAHONDA?
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l l   Marcos Yebra. 

¿QUÉ NECESITA LA REGIÓN CON MÁS 

URGENCIA HOY? ¿QUÉ PUEDE OFRECER 

EL PP DE MADRID?

Necesita estabilidad, seguridad, 

con�anza y para eso hace falta 

una amplia mayoría para Isabel 

Díaz Ayuso. Queremos que la 

presidenta pueda llevar a cabo 

el proyecto sin depender de nada 

y de nadie y que todo el voto se 

concentre en torno a quién re-

presenta esas ansias y esas ga-

nas en la Comunidad de Madrid 

y quien puede hacer mejor fren-

te desde Madrid al sanchismo.

EN MATERIA DE SANIDAD, TRAS LAS 

ÚLTIMAS POLÉMICAS. ¿CUÁLES SON 

LAS APUESTAS DEL PP DE MADRID?

Queremos seguir mejorando la 

Atención Primaria con un plan 

que ya está puesto en marcha, 

con mejoras en las retribucio-

nes de los profesionales y dando 

más tiempo a estos mismos para 

atender a los pacientes. Segui-

mos en marcha con un plan de 

remodelación de los hospitales 

públicos para que sigan siendo 

lo que son, los mejores hospita-

les de España, y contribuyendo 

a tener una de las mejores sa-

nidades del mundo. Sin duda la 

sanidad tiene problemas, pero 

es una irresponsabilidad que la 

izquierda, sólo por tactismo po-

lítico, genere miedo a las perso-

nas cuando tenemos la mejor sa-

nidad de España.

EN EDUCACIÓN , ¿QUÉ MEDIDA S 

PROPONEN?

Queremos seguir trabajando en 

mejorar la libertad de los padres 

para que puedan elegir la educa-

ción que quieren para sus hijos y 

se fomente entre ellos la cultura 

del esfuerzo, como haremos con 

el Plan por la Libertad, la plurali-

dad y la calidad en la Educación 

Secundaria, dirigido a combatir 

la devaluación de la calidad edu-

cativa y a luchar contra el fracaso 

y el abandono escolar. 

De cara a los docentes, las tu-

torías serán impulsadas, valo-

radas y remuneradas y se es-

tablecerá un Fondo anual para 

productividades con el �n de 

que se den incentivos económi-

cos a aquellos maestros y profe-

sores que desarrollen proyectos 

adicionales en sus colegios e 

institutos. Queremos que, me-

diante la Inspección, se valo-

re el grado de cumplimiento de 

Alfonso Serrano, PP: “La propiedad es sagrada y lo que 
tenemos que hacer es garantizar la seguridad jurídica”

más respeto a los madrileños. 

Pero es lo que tenemos.

TRAS LAS ELECCIONES, EN EL CASO 

DE NO CONSEGUIR MAYORÍA ABSOLUTA, 

¿EL PP DE MADRID ESTARÍA ABIERTO 

A PACTAR CON OTR AS FUERZAS 

POLÍTICAS? EN CASO AFIRMATIVO, 

¿CON CUÁLES?

Nosotros no nos ponemos puer-

tas ni límites y con�amos en que 

los madrileños nos van a respaldar 

mayoritariamente y van a apoyar 

el proyecto que representa Isabel 

Díaz Ayuso. Queremos poder tra-

bajar con manos libres, sin depen-

der de nada ni de nadie, para con-

seguir que Madrid siga creciendo, 

prosperando y siendo una comu-

nidad plural, abierta, solidaria con 

nuestras regiones y un ejemplo a 

seguir en todo el mundo.

pleno empleo gracias a la digi-

talización y la excelencia de los 

servicios publicos; Impulsar de-

cisivamente la ciencia y la in-

novación tecnológica; Por una 

juventud libre y en igualdad de 

oportunidades; Proteger a familia 

y la cultura de la vida; Por la me-

jor salud, calidad de vida y pre-

vención; Un compromiso con el 

medioambiente; Vivienda acce-

sible y de calidad; Por un trans-

porte puntero; Madrid, potencia 

cultural, turística y deportiva; Por 

una Administración más e�caz y 

orientada al ciudadano; Madrid, 

región al servicio de España. 

LOLA MORENO, LA CANDIDATA A LA 

ALCALDÍA DE MAJADAHONDA, EXIGIÓ 

AL GOBIERNO CENTRAL LA MEJORA 

INTEGRAL DE LAS CERCANÍAS PARA 

UNA MOVILIDAD FLUIDA Y SEGURA, 

FALLAS QUE ENCONTRAMOS EN LA 

ZONA DE MAJADAHONDA, POZUELO, 

LAS ROZAS O BOADILLA, POR EJEMPLO, 

Y QUE ACUMUL AN R E TR A SOS E 

INCIDENCIAS. ¿EL GOBIERNO REGIONAL 

HABLARÁ CON EL GOBIERNO CENTRAL 

PARA MEJORAR LA CONEXIÓN DE LAS 

CIUDADES QUE RODEAN MADRID?

Nos hace falta a todos los madri-

leños un Gobierno que escucha 

y atiende a Madrid. Pedro Sán-

chez es el primer presidente del 

Gobierno madrileño y el que más 

daño ha hecho a Madrid. Metió 

en un cajón un Plan de Cerca-

nías de 5.000 millones de euros 

y su alternativa fue poner nom-

bre de mujer a las estaciones de 

tren. Por eso es importante ese 

plan de Cercanías y, desde lue-

go, trabajaremos con la futura 

alcaldesa de Majadahonda para 

que la ciudad tenga los servicios 

de transporte que merece.

DÍAZ AYUSO TAMBIÉN DIJO EN UNA 

ENTREVISTA QUE SU VERDADERO RIVAL 

POLÍTICO ERA PEDRO SÁNCHEZ. 

¿DESDE EL PP DE MADRID SIGUEN 

PENSANDO LO MISMO?

Lo que hemos visto estos años 

es que la oposición a Isabel Díaz 

Ayuso no sólo se ha hecho des-

de la Asamblea, sino que se ha 

hecho desde el Gobierno de Es-

paña y que la izquierda madrile-

ña, PSOE, Podemos y Más Ma-

drid, no son sino mamporreros 

de los agravios. Constantemen-

te, el sanchismo ha hecho de 

todo contra los madrileños. Si 

Sánchez no despreciara y ata-

cara a Madrid, posiblemente la 

izquierda madrileña trataría con 

los colegios para premiar a los 

mejores.

MUCHOS HAN CRITICADO LA BAJADA 

DE IRPF POR LA QUE HA APOSTADO EL 

GOBIERNO DE ISABEL DÍAZ AYUSO. 

¿QUÉ EFECTOS ESPERAN A LARGO 

PLAZO? DÍGANOS ALGUNA MEDIDA 

F I S C A L  M Á S  P A R A  L A  N U E VA 

LEGISLATURA

La izquierda no sólo ha critica-

do, sino que nunca ha apoyado 

ninguna de las bajadas �scales 

que han tenido lugar en la Co-

munidad Madrid y no ha apoya-

do ninguna de las 20 rebajas o 

deducciones que la presidenta 

Isabel Díaz Ayuso ha hecho en 

estos cuatro años. 

EN CUANTO A L A VIVIENDA ,  EL 

GOBIERNO REGIONAL, DE VOLVER A 

ESTAR ENCABEZADO POR EL PP DE 

MADRID, ¿RECURRIRÁ LA NUEVA LEY 

DE VIVIENDA?

Ya lo hemos hecho, hemos dicho 

que la parte que tenga que ver 

con competencias autonómicas 

no se va a aplicar en la Comuni-

dad de Madrid. 

La propiedad es sagrada y lo que 

tenemos que hacer es garantizar 

la seguridad jurídica de inquilinos 

y propietarios, ampliar el parque 

de viviendas, ampliar el suelo y 

dar certezas jurídicas. No se pue-

de poner en cuestión y en riesgo 

el derecho a la propiedad.

M U C H A S  R E G I O N E S  Q U E  H A N 

A P O S TA D O  P O R  C E N T R O S  D E 

EMPRENDIMIENTO Y “NIDOS” DE 

STARTUPS HAN COSECHADO UN GRAN 

CRECIMIENTO ECONÓMICO. ¿CREE QUE 

PUEDE SER UNA APUESTA A LARGO 

P L A Z O  P A R A  M E J O R A R  L A 

COMPETITIVIDAD DE MADRID? ¿TIENEN 

ALGUNA PROPUESTA AL RESPECTO?

Ya se está haciendo. 

SOMOS LÍDERES EN 

CREACIÓN DE STARTUP 

EN ESPAÑA, ASÍ COMO 

DE EMPRENDIMIENTO 

VINCULADO A LAS 

NUEVAS TECNOLOGÍAS, 

LA INNOVACIÓN Y 

LA INTELIGENCIA 

ARTIFICIAL

También se han creado cuatro 

clusters en diferentes puntos 

de la comunidad, precisamente 

para atraer innovación, empren-

dimiento y startups de nueva ge-

neración. Sin duda, ese camino, 

junto al de la digitalización, va a 

abarcar la economía de Madrid 

de los próximos años.

EN OTRA ENTREVISTA, LA PRESIDENTA 

DÍAZ AYUSO CONFESÓ QUE VA A 

ESTABLECER “10 RETOS PRINCIPALES 

A LEGISLATURA VISTA” Y LO HARÁ 

“SABIENDO LOS RETOS PONDRÉ AL 

MEJOR EN CADA UNO”. ¿CUÁLES SON 

ESOS RETOS? ¿HAY CANDIDATOS EN 

EL PP DE MADRID PARA CUMPLIR CON 

ESOS “RETOS”?

No son diez, son 14: Lograr el 

Las propuestas del 
PP
ANTES DE TERMINAR L A 
ENTREVISTA, PREGUNTAMOS 
A L   D I P U TA D O  D E L  P P, 
ALFONSO SERRANO, SOBRE 
TODOS LOS PROBLEMAS QUE 
LLE VA ACAR R E ANDO EL 
MUNICIPIO LOS ÚLTIMOS 
A Ñ O S ,  ¿T I E N E  A L G U N A 
MEDIDA ESPECÍFICA?

Hoy varios temas en los que 

debe ayudar a municipios co-

mo Majadahonda dentro de 

nuestras posibilidades, y uno 

muy importante es la seguri-

dad. Es una gran preocupa-

ción en Majadahonda y no hay 

mejor garantía para esa pre-

ocupación que una futura al-

caldesa que es Policía Nacio-

nal y que está concienciada 

con los temas de Seguridad. 

Dentro de nuestras limitadas 

competencias, va a tener sin 

duda en la Comunidad de Ma-

drid un aliado y un apoyo.

Todo el PP de Madrid afronta 

estas elecciones con la mis-

ma ilusión y ganas que las 

primeras, sólo que en un mo-

mento mucho más determi-

nante. Hace falta una amplia 

mayoría para que Madrid si-

ga siendo lo que es: una gran 

región.

¿Y PARA MAJADAHONDA?
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l l   Marcos Yebra. Hemos hablado 

con la candidata de la alianza entre 

Podemos, IU y Alianza Verde, Ale-

jandra Jacinto, que tiene una dila-

tada experiencia en la Asamblea 

de Madrid, donde reconoce que 

su objetivo para la próxima legisla-

tura es “poner en marcha el primer 

Gobierno de coalición progresista 

en la Comunidad de Madrid”. Ha 

a�rmado en varias ocasiones que 

en la Comunidad de Madrid “so-

bra desigualdad y falta justicia” y 

“plantea un giro de 180º. Ante el 

modelo comercial de Ayuso, que 

vende Madrid a trozos a Quirón, 

Sanitas, Blackstone o a Florenti-

no Pérez, tenemos una propuesta 

alternativa de gestión para todos 

los madrileños y madrileñas”. La 

candidata de Podemos asegura 

que “nuestro Gobierno va a sig-

ni�car que por �n en Madrid se 

va a poder vivir. Los jóvenes van 

a poder acceder a la vivienda, va 

a signi�car acabar con los des-

ahucios sin alternativa habitacio-

nal adecuada”, asegura Jacinto.  

Además quiere “poner en marcha 

una inmobiliaria pública madrileña 

para todos esos buenos caseros 

que quieren percibir una renta ra-

zonable”. 

Otra de sus apuestas es incenti-

var el uso del transporte público, 

y para ello proponen “abrir el me-

Alejandra Jacinto, Unidas Podemos: “Nuestro Gobierno 
va a significar que por fin en Madrid se va a poder vivir”

tro 24 horas, aplicar una tarifa úni-

ca para toda la red de transportes 

y ampliar con nuevas líneas que 

rompan con la lógica radial”.

“Seguiremos defendiendo un ser-

vicio esencial para el transporte en 

la Comunidad de Madrid, que es el 

del taxi”, reitera Alejandra Jacinto.

Ante el pronóstico de que el cre-

cimiento económico de Madrid se 

está ralentizando, desde la coali-

ción quieren “apostar por un mo-

delo de crecimiento económico 

sostenible, justo y redistributivo, 

para cohesionar el centro y las pe-

riferias y las zonas más empobre-

cidas y aquellas de rentas más al-

tas. Lo más urgente es apostar por 

una reindustrialización en vistas a 

la transición ecológica y la inno-

vación productiva”.

Otra de las principales medidas 

de la lista encabezada por Ale-

jandra Jacinto es “un empleo con 

derechos y contra la precariedad, 

por eso, lucharemos activamente 

contra el proceso de uberización 

y fragmentación del empleo. Para 

ello, colaboraremos estrechamen-

te con la Agencia Tributaria para 

identi�car y denunciar la utilización 

de la �gura de los falsos autóno-

mos, así como la no cotización de 

las horas extras”. 

Incluso, abogan por el comercio 

de proximidad.

“PROPONEMOS UNA 

APP PÚBLICA PARA QUE 

LOS MADRILEÑOS Y 

MADRILEÑAS PUEDAN 

COMPRAR ON-LINE 

EN EL COMERCIO DE 

PROXIMIDAD, EN LAS 

TIENDAS DE BARRIO”

Por último, preguntándole en 

concreto por Majadahonda, 

plantean “un aumento de la vi-

viendas en alquiler a precio se-

gún renta familiar o personal. La 

construcción del tercer centro de 

salud, así como la renovación to-

tal del Centro Comarcal de Salud 

Mental y la recuperación del ser-

vicio de urgencia con su�ciente 

personal sanitario. Además de la 

construcción de escuelas infan-

tiles. En lo relativo al transporte 

y la movilidad, nos asegurare-

mos de que se amplíe la M50 y 

se conecte la M40 en el entor-

no de Majadahonda, Las Rozas 

y Boadilla del Monte. Evidente-

mente, tendremos que ampliar 

las paradas de los autobuses en 

el Hospital Puerta de Hierro y 

las urbanizaciones alejadas del 

centro.

Rocío Monasterio: “hay que 
poner la familia en el centro”

l l Marcos Yebra.  La candidata 

de Vox, Rocío Monasterio, asegu-

ra que fue “Díaz Ayuso la que rom-

pió con nosotros el 30 de noviem-

bre. Tras semanas de negociación, 

nos tumbaron nuestras enmiendas 

de los Presupuestos” y que para 

Vox esta legislatura “lo primero es 

cuidar de quienes nos cuidan y de 

quienes ofrecen a nuestros hijos 

un futuro mejor”. Además, propo-

ne “potenciar que nuestros jóvenes 

se decidan a emprender un nuevo 

negocio, pasando necesariamente 

por una bajada drástica de impues-

tos y sobre todo, facilitarles la vida, 

reduciendo la burocracia”.

“Tenemos una apuesta clara por la 

movilidad, y sobre todo, por devol-

ver a los madrileños todo el tiempo 

de trabajo, de ocio y de familia que 

pierden cada día en sus trayectos”, 

asegura Rocío Monasterio.

Aruca Gómez, Ciudadanos: “Queremos 

ser punteros en inteligencia artificial”

l l  Marcos Yebra. Aruca, la candi-

data a la Comunidad de Madrid 

por Ciudadanos nos ha asegura-

do que se mantiene en “una bús-

queda constante para mejorar y 

transformar la sociedad y comu-

nidad en la que vivo. Llego en un 

momento donde hace mucha fal-

ta en la política de Madrid”.

PROPONE “UNA 

SANIDAD PREVENTIVA Y 

EN EL CENTRO DE SALUD, 

PERSONALIZADA Y 

ANTICIPATORIA, DONDE 

TAMBIÉN SE CUIDE A 

LOS PROFESIONALES 

SANITARIOS”

“Respecto a la Educación quere-

mos que sea puntera y conectada 

al mercado laboral”, proponiendo 

“el uso de la inteligencia arti�cial 

tanto en la Sanidad como en la 

Educación”.

En cuanto a los pronósticos de 

las encuestas que relegan a Ciu-

dadanos al último puesto, Aru-

ca asegura que “en cuanto los 

ciudadanos escuchen nuestro 

mensaje, y entiendan que el bi-

partidismo y las mayorías absolu-

tas son perjudiciales para todos, 

estoy segura de que se abrirán 

a la modernidad, que viene por 

el centro”.

Además, apuesta por la inteli-

gencia arti�cial como “la cuarta 

revolución industrial, que puede 

duplicar el PIB de nuestra comu-

nidad… Y nosotros queremos ser 

una comunidad puntera en este 

tipo de tecnologías, con incen-

tivos �scales y de otros tipos”.

“Cualquiera de los políticos que 

quiera modernizar la región, nos 

tendrá dispuestos a hablar con 

ellos”, asegura Aruca Gómez.

En cuanto a medidas económi-

cas, desde Vox consideran prio-

ritario “reducir drásticamente el 

gasto político, bajar impuestos a 

los trabajadores, cuidar el peque-

ño comercio y dar facilidades a los 

autónomos”.
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l l   Marcos Yebra.  

HASTA SU CAMPAÑA SE BASA EN QUE 

NO ES UN POLÍTICO CONOCIDO POR EL 

PÚBLICO GENERAL, ¿CÓMO DEFINIRÍA 

SU CARRERA POLÍTICA? 

Si tuviera que usar solo una pala-
bra sería tenacidad. Me presenté a 
concejal de mi pueblo en las prime-
ras elecciones en las que pude vo-
tar. Y, aunque siempre decían que 
Soto del Real era un feudo del PP, 
me presenté hasta que a la tercera 
ocasión me eligieron de alcalde. Y, 
en las siguientes elecciones, tripli-
camos en votos al Partido Popular. 
Me gustan los retos y creo que en 
Madrid se puede aunar a esa ma-
yoría de demócratas con convic-
ciones sociales para conseguir que 
haya aire fresco en la Comunidad 
de Madrid, después de 28 años de 
gobiernos del PP.

ESTE DÍA DEL LIBRO REGALÓ A PEDRO 

SÁNCHEZ UN LIBRO TITULADO ‘EL ARTE 

DE LA PACIENCIA’, VIENDO LOS ÚLTIMOS 

PLENOS DE LA ASAMBLEA DE MADRID, 

LA PREGUNTA ES OBLIGADA ¿USTED YA 

SE LO HA LEÍDO? ¿CREE QUE LLEGA EN 

UN MOMENTO DIFÍCIL PARA HACER 

POLÍTICA EN MADRID?

Pues tiene mucho que ver, porque 
‘El arte de la paciencia’ es un libro 
de Ramiro A. Calle, que además de 
escritor es profesor de yoga. Y yo 
he practicado yoga muchos años 
en Soto del Real cuando era alcal-
de. Creo que parte de la calma que 
mantengo en los plenos viene de 
ahí, pero también de la educación 
que me dieron mis padres y mis 
profesores. Y hacen falta muchas 
dosis de paciencia para aguantar 
en la Asamblea, porque allí Ayuso 
nos ha llamado gentuza, Txapote… 

¿QUÉ NECESITA LA COMUNIDAD DE 

MADRID SEGÚN USTED?

Pues precisamente, lo que estába-
mos hablando. Yo estoy obsesio-
nado con volver a poner de moda 
la buena educación y el respeto en 
política. Y, además, Madrid nece-
sita sensibilidad y solvencia a par-
tes iguales. 

SEGÚN SU PROGRAMA LA SANIDAD Y LA 

E D U C AC I Ó N S O N D O S P I L A R E S 

FUNDAMENTALES. ¿QUÉ MEDIDAS 

PROPONE AL RESPECTO? ¿TIENE ALGUNA 

PROPUESTA RESPECTO A LAS LARGAS 

LISTAS DE ESPERA?

Nosotros propusimos hace más 
de un año un Pacto por la Salud y 
hace unos meses también un Plan 
de Rescate que, de haberse escu-
chado, habría evitado el colapso de 

Juan Lobato, PSOE: “Madrid necesita 
sensibilidad y solvencia a partes iguales” 

la media de España. Tenemos a 
33.000 jóvenes que quisieron hacer 
Formación Profesional este curso y 
les hemos dejado sin plaza y tene-
mos un 51% de empresas de Ma-
drid que no son capaces de encon-
trar gente cuali�cada para cubrir 
esas plazas. Lo que tenemos que 
hacer es apostar por educación, 
educación y educación.

SU PROGRAMA HABLA DE UNA REFORMA 

FISCAL, ¿QUÉ SIGNIFICARÍA ESO PARA 

LOS CIUDADANOS DE A PIÉ?

El sistema �scal del PP tiene dos 
grandes defectos. 

PARA EL 95% DE LOS 

MADRILEÑOS, QUE SON 

LAS AMPLIAS CLASES 

MEDIAS DE NUESTRA 

REGIÓN, SUPONDRÁ 

PAGAR MENOS 

IMPUESTOS QUE AHORA 

CON EL PP. 

Por un lado se basa en parches elec-
toralistas con bajadas puntuales un 
día a primos, otro a sobrinos y, por 
el otro, no es progresivo porque la 
mayoría de madrileños se ahorra un 
par de euros mientras que a las gran-
des fortunas, cada año, se les rega-
lan 992 millones de euros. Nosotros 
subiremos los mínimos exentos a 
las familias madrileñas para que pa-
guen menos y pediremos al 5% que 
cobra más de 78.000 euros al año 
que aporten más para �nanciar los 
servicios públicos de calidad que se 
merecen los ciudadanos. 

EN SU GOBIERNO EN SOTO DEL REAL 

PREFIRIÓ HACER PACTOS CON FUERZAS 

POLÍTICAS A UNO Y OTRO LADO DE SU 

E SPEC TR O P O LÍTI C O,  U N A VE Z 

CONOZCAMOS LOS RESULTADOS DE LAS 

ELECCIONES, SI LOS VOTOS NO LE 

PERMITIERA GOBERNAR, TANTO COMO 

GANADOR DE LAS ELECCIONES COMO 

EN LA SEGUNDA O TERCERA POSICIÓN, 

¿PREFERIRÍA HACER UN PACTO CON OTRA 

FUERZA O CONTINUAR DE FORMA 

INDEPENDIENTE?

Mi prioridad es que los madrile-
ños me den la con�anza necesa-
ria para poder gobernar para ellos, 
pero será su decisión en qué condi-
ciones. Desde luego yo lo que ten-
go claro es que se puede y se debe 
hablar con todo el mundo, aunque 
no se esté de acuerdo. 

donde se consiguen los empleos 
más estables y que menos sufren 
cuando hay vaivenes económicos. 

EN LOS ÚLTIMOS MESES HA SIDO MUY 

POLÉMICO  SU POSICIONAMIENTO “EN 

CONTRA DE REGULAR EL PRECIO DEL 

ALQUILER”. LA PRESIDENTA DÍAZ AYUSO 

HA AFIRMADO QUE PRETENDE NO 

APLICAR LA NUEVA LEY DE VIVIENDA,  

¿CREE QUE LOS ALQUILERES PUEDEN SER 

ABUSIVOS PARA FAMILIAS DE BAJOS 

INGRESOS? ¿PODRÍA TOMAR ALGUNA 

MEDIDA A NIVEL AUTONÓMICO?

Mi posicionamiento es el mismo 
que el que aparece en la Ley de 
Vivienda del Gobierno. 
Yo estoy a favor de que se limiten 
las subidas del precio del alquiler 
como una medida transitoria mien-
tras construimos más vivienda pú-
blica. Esa tiene que ser la clave, 
construir vivienda pública en ré-
gimen de alquiler.
Porque en Madrid la media es del 
1% y en las grandes regiones de 
Europa ronda el 20%. Y, hasta que 
la construyamos, el compromiso 
de mi gobierno será reducir en 300 
euros el precio del alquiler todos los 
meses a los jóvenes y familias ma-
drileñas de menos de 75.000 euros. 

HA HABLADO DE UN PLAN DE CHOQUE 

DE FORMACIÓN, CON EL QUE PRETENDE 

CREAR 100.000 EMPLEOS EN DOS AÑOS 

¿CÓMO LO PRETENDE LLEVAR A CABO?

Es que esos empleos ya existen, 
pero hasta ahora no hemos tenido 
capacidad de cubrirlos. En Madrid 
hay un triángulo maldito: tenemos 
un desempleo juvenil más alto que 

la Atención Primaria. Con ambos 
planes, que tienen una memoria 
económica, ningún madrileño es-
perará más de tres días en Aten-
ción Primaria, más de tres meses 
para ver a un especialista ni más 
de tres meses para ser operado.  
La Educación es un pilar funda-
mental del proyecto de futuro que 
tenemos para Madrid. 
Crearemos un plan de capacitación 
para formar a 250.000 jóvenes en 
tecnologías e innovación, con los 
que crearemos 100.000 trabajos 
en la primera mitad de legislatu-
ra. Y también crearemos un nue-
vo servicio público para ayudar a 
la conciliación, abriendo los cole-
gios de 7 a 19 horas con extraes-
colares gratuitas de Arte, Robótica 
y Deporte.

EL PSOE MADRILEÑO  PASÓ DE GANADOR 

DE LAS ELECCIONES (2019) A UNA 

TERCERA POSICIÓN POR UN MARGEN DE 

SOLO 4.430 VOTOS RESPECTO A MÁS 

MADRID. ¿CUÁL ES SU ESTRATEGIA PARA 

RECUPER AR LA CONFIANZA DEL 

ELECTORADO SOCIALISTA?

Lo principal es demostrar que te-
nemos ambición y ganas, que es 
lo que más nos faltó en las últi-
mas elecciones, las de 2021. Es 
entendible, porque las eleccio-
nes extraordinarias nos pillaron a 
contrapié, con Ángel Gabilondo, 
que fue un magní�co candidato en 
2019 y ganó las elecciones, pero 
que todo el mundo sabía en 2021 
que se estaba yendo. 

LA COMUNIDAD DE MADRID ES MUY 

DEPENDIENTE DEL SECTOR SERVICIOS, 

Y DESDE HACE AÑOS, STARTUPS Y 

EMPRENDEDORES ESPAÑOLES CREAN 

NUEVAS EMPRESAS EN EL SECTOR 

SECUNDARIO ¿TIENE ALGUNA IDEA PARA 

ATRAER EL EMPRENDIMIENTO Y LA NUEVA 

INDUSTRIA A MADRID?

El gran problema de Madrid es que 
durante muchos años nadie se ha 
planteado qué quiere ser nuestra 
región de mayor. A qué aspira y 
qué proyecto a largo plazo tiene. 
Nosotros sí tenemos ese proyecto, 
que empieza por centrarnos en esa 
capacitación de 250.000 jóvenes. 
Buena parte de ellos ya tienen tra-
bajos esperándoles, que ahora no 
se consiguen cubrir por falta de ex-
periencia, pero también queremos 
impulsar el Plan ChipMadrid, con 
250 millones de presupuesto, para 
que nuestra región sea un referente 
mundial en la industria de la nano-
tecnología y los semiconductores. 
Porque es en el sector secundario 

Las propuestas del 
PSOE
M Á S  E N  C O N C R E T O ,  P A R A 

MAJADAHONDA, ¿TIENE ALGUNA 

MEDIDA ESPECÍFICA?

Apuesto por nueva movilidad ver-

de que acabe con los atascos en 

Majadahonda, y para ello es ne-

cesario soterrar la rotonda que 

da acceso a Roza Martín y Los 

Satélites, incrementar las líneas 

y la frecuencia de los autobuses, 

la puesta en marcha de autobu-

ses lanzadera eléctricos que co-

necten con Madrid, la creación 

de un intercambiador de trans-

porte público junto a la estación 

de RENFE. 

Otra apuesta clara es atender a 

las demandas que ha realizado 

nuestro candidato a la Alcaldía, 

David Rodríguez Cabrera, con-

siguiendo que se aprueben en 

el pleno e instando al actual go-

bierno regional. Será para mí una 

prioridad la Sanidad Pública en 

Majadahonda, construyendo un 

3º centro de salud, un nuevo Cen-

tro de Salud Mental, que actual-

mente da servicio a 11 municipios 

(40.000 vecinos/as) en un sótano 

del Centro de Salud Cerro del Ai-

re en unas pésimas condiciones 

y con una lista de espera de más 

de un año. Además, reforzaremos 

la apuesta por la vivienda públi-

ca del PSOE de Majadahonda.

¿Y PARA MAJADAHONDA?
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El Rayo se jugará 
la permanencia 
en la última 
jornada de liga

Cines Zoco 
proyecta el nuevo 
documental de 
Pedro Almodóvar

l l     Loreto Ochando. El Rayo 

Majadahonda se jugará la per-

manencia en la última jorna-

da tras perder sus últimos dos 

encuentros ligueros. Los ma-

jariegos han desaprovechado 

su oportunidad, y han dejado 

escapar los 3 puntos ante el 

Linense con el que perdieron 

por la mínima. Así, los jugado-

res de Santaelena deberán es-

perar a la última jornada certi-

fi car la salvación matemática. 

Actualmente, el equipo se en-

cuentran en el puesto 14 con 44 

puntos, con tan solo un punto 

más que el Fuenlabrada, equi-

po que marca la temida zona 

roja. Al término del encuentro, 

el entrenador del Rayo dijo: “Es 

lo que tiene esta categoría, una 

igualdad tremenda y todos los 

equipos que estamos ahí me-

tidos tenemos un partido. Hay 

que ganar o ganar, no vale otra. 

Lo difícil que es esta categoría 

y la competencia que hay…”.

l l   R.F.B. Cines Zoco proyecta 

desde el 26 de mayo el esperado 

cortometraje de Pedro Almodó-

var ‘Extraña forma de vida’. No es 

la única novedad para este mes, 

ya que se han programado dos 

monólogos de humor, también el 

26 de mayo y el 9 de junio.

Junto a su cartelera, continúan 

con los coloquios con directo-

res, con Francesc Cuéllar el 25 de 

mayo para presentar ‘Jusqu’ici, 

tout va’. El viernes 26, dentro de 

las sesiones de cine clásico, se 

proyectará ‘Qué verde era mi va-

lle’. Se contará con la especia-

lista y crítica María Eugenia Guz-

mán y el experto  Javier López 

Otaola, que es además presiden-

te de la Asociación Cines Zoco 

Majadahonda. Estará José Luis 

Alcaine, director de fotografía, 

ganador de 5 Goyas, y vecino 

de Majadahonda.

Por otra parte, se proyectará un 

documental sobre Frida Kahlo, 

el 29 y 30 de mayo.

l l   Loreto Ochando. El equipo de 

Rugby femenino de Majadahon-

da, las Rhinas, se ha proclama-

do campeón de Liga contra el 

Corteva Cocos Rugby por 22-

39, en una gran temporada don-

de las reinas del rugby femenino 

español son las chicas majarie-

gas, que no solo se alzan como 

el mejor equipo liguero sino que 

también se han llevado a casa 

la Supercopa Iberdrola, los dos 

grandes títulos de la temporada.

El Corteva Cocos Rugby y CR 

Majadahonda llegaban a la fi nal 

de la Liga Iberdrola de Rugby 

después de ganar en las semi-

fi nales este sábado a Eibar RT 

y Crealia El Salvador, reeditan-

do así la fi nal del año pasado, 

y habiendo acabado la tempo-

rada por delante de la Rhinas.

Mientras las majariegas jugaban 

su tercera fi nal consecutiva des-

pués de ganar 45-29 a Crealia 

El Salvador Valle de Arcipres-

te. Las Reinas, que vencieron 

en el último partido de la fase 

regular a sus rivales directas, 

no dieron opción a las recién 

ascendidas y, por otro lado son 

equipo revelación de esta liga.

En cuanto al partido, ya en el 

minuto dos, las Reinas se han 

puesto por delante por 0-7 con 

un ensayo que ha transforma-

do Cristina López. A penas cin-

Las Rhinas, campeonas de Liga 

en un épico partido con las Cocos

co minutos después,  Kassan-

dra Sylla ponía el empate en 

el electrónico, pero Alba Noa 

volvía a poner por delante a 

las chicas de Majadahonda 

en el minuto 14. Y era otra vez 

Alba Noa la que se encargaba 

de ampliar el marcador hasta 

el 7-19 en el minuto 21. Ma-

riete Román recortaba las dis-

tancias y ponía el 17-22 con 

el que se llegaba al descanso.

Ya en la segunda parte, ha sido 

Merania Paraone la que ha con-

seguido el empate, desatando 

los nervios entre la afi ción maja-

riega. Pero era solo un espejis-

mo a favor de las chicas de las 

Cocos, pues Luisina Contreras 

conseguía un ensayo que de-

jaba el marcador en 22-29 en 

el minuto 60, e Isabel Romón 

elevaba la diferencia de pun-

tos hasta 22-39 tras conseguir 

anotar otro ensayo en el minuto 

77, diferencia con la que se ha 

llegado al fi nal del encuentro.




